

Première histoire

Il était une fois une princesse.



Elle dormait dans son lit à baldaquin dans un bassin.



Une sorcière vola jusqu'au lit et le cassa.



La princesse tomba dans l'eau et les poissons lui firent des guilis guilis et elle se réveilla.

Elle prit une colonne de son lit pour s'aider à sortir de l'eau.

Elle alla voir la fleur parlante.



La fleur lui dit : « Vas voir le martien. » Mais c'était un piège.

Elle va voir le martien qui la transforme en martienne.



Ils vont vivre dans le château.



La sorcière transforme des ânes qui étaient dans les caravanes en statues du parc du château.



Deuxième histoire

Il était une fois une princesse qui se promenait.



Elle a vu un martien. Elle le croyait gentil mais il était méchant.



Il l'a enlevée et enfermée dans une caravane. Il a caché la clé dans la paille.



Une sorcière surveillait pour qu'elle ne sorte pas de la caravane.

La princesse fouille dans la paille et la lance en l'air. Elle trouve la clé et la met dans la serrure. Elle tourne la clé et appuie sur la poignée. La porte s'ouvre.

La sorcière ne la voit pas s'enfuir.

Elle la cherche dans la caravane et ne la trouve pas.



La princesse court jusqu'au château. Elle alla dans son lit à baldaquin entouré d'eau. La sorcière la cherche. Elle veut l'attraper. Elle va dans l'eau et se noie.



La princesse va dans le château, retrouve son prince et ils se marient.

